



# 新☆びゃくか (白花) たより

手打ちそばぐる〜ぶ  
**白 花**  
第8号 : 25. 8. 30

## ヒラさん三段位・かみさん二段位 見事合格！！



例会の様子

異常に暑い日が続く今年の夏も、お盆休暇を過ぎると夜は幾分涼しさを覚えるようになりました。

8月の例会は出席者も多く、賑やかに開催されました。

代表から喜茂別の蕎麦刈り取り収穫・ゴミ選別・唐箕作業等のこれからの予定の説明があり、又、9月には喜茂別で「開拓のむら秋のふるさと祭り」が開催されるそうで、同会場での「そば打ち」の依頼があり、代表・

poipeさん・山ちゃん・たむきょんさんの4人が応援に行くことになりました。しっかり地元で馴染んだ「白花」のそば打ち、頑張ってください。又、かみさんが苫小牧認定会で「二段位」に合格した報告がありました。奥さんが体調を崩したため、直前まで受験を迷ったそうで、誰にも言われない相当な気苦労があった事でしょう。更に、ヒラさんが紋別大会で「三段位」に見事に合格されました。黙々とそば打ちに励んだ努力の結果です。その陰には poipeさんの献身的な指導と暖かい励ましがあったのを知っておりま



二段位合格報告

す。8月30日～9月1日の3日間で「幌加内新そば祭り」

が開催されました。初めて行く幌加内、道中多度志あたりからそば畑が点在し、幌加内に入ると道路の両側一面に広がるそば畑にびっくりし、感動すら覚えました。期待にワクワクしながら会場入



五段位認定会審査中



出店で賑わう会場

りし、全国から出店している名物そばの店舗をまずは見て廻り、いつも指導して頂いている「北の郷そば工房」を見つけました。G・10さんがテモ打ちをし、佐藤先生やモーニングさんが店頭で、裏方ではみなみ先生や斉藤先生が総出で、矢継ぎ早に注文されるそばを手際よく打っているのは圧巻でした。又、幌加内高校体育館では、そば打ち最高位「五段位認定会」が実施され、全国から39名の受験者が挑戦しました。何時もの認定会とは雰囲気違って、さすがに五段位を目指すだけあって、流れのスムーズなこと。又とない高段者の大会に立ち会えたことに感激しまくりでした。



佐藤先生とモーニングさん



ロシア美人



達磨 高橋名人